

Stoppt die organisierte Hetze gegen BettlerInnen!

Salzburg (OTS) - Am Mittwoch, dem 28. Mai 2014 um 18:30 am Salzburger Hauptbahnhof, wird für die Beendigung der organisierten Hetze gegen BettlerInnen demonstriert. Dabei sind u.a. der Verein Phurdo, die ÖH, die SLP, der KSV und das Friedensbüro. Neben den OrganisatorInnen sollen auch betroffene BettlerInnen der Stadt Salzburg zu Wort kommen.

Aufgrund der immer aggressiver werdenden Hetze gegen BettlerInnen in Salzburg ruft die Plattform gegen Rechts zur gemeinsamen Demonstration auf. Die Hetze, aufgestachelt durch reißerische Schlagzeilen lokaler Medien und wahlwerbender Slogans diverser Parteien, gipfelte letztlich in einer Reihe vandalistischer und krimineller Taten gegen BettlerInnen: Dem Anzünden von Eigentum einiger BettlerInnen und dem Beschmieren des Eingangs einer Caritas Notschlafstelle mit neonazistischem Inhalt. Auch das Verhalten einiger PolizeibeamtInnen erscheint kontraproduktiv: Ein Ehepaar wurde aufgrund eines gemeinsamen Treffens in die Stadt Salzburg wegen organisiertem Betteln mit einer Geldstrafe angezeigt. Hierbei handelt es sich um keinen Einzelfall.

Die Demonstration startet um 18:30 Uhr beim Antifa Mahnmal am Hauptbahnhof Salzburg. Weiter Stationen sind das Schloss Mirabell und die Staatsbrücke. Die Demonstration endet am Alten Markt mit einer Abschlusskundgebung.

Plattform gegen Rechts: <http://plattformgegenrechts.at/>

~

Rückfragehinweis:

ÖH Salzburg: vorsitz@oeh-salzburg.at

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/7043/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

260700 Mai 14

Link zur Aussendung:

http://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20140526_OTS0002